

18 de julio - 1981

EXCELSIOR

Liberó el Gobierno Argentino a Otros Veinticinco Presos Políticos

BUENOS AIRES, 17 de julio. (AP) — El gobierno militar dispuso esta noche liberar a otros 25 detenidos por cuestiones políticas que estaban sin proceso, con los cuales se eleva a

unos 70 el número de los que recobran la libertad en lo que va de este mes.

Fuentes informadas dijeron que posiblemente cuando finalice julio se habrán liberado unos 120 presos por razones políticas, con lo que quedarían unos 370 presos por estas causas.

Al mismo tiempo, el grupo denominado "Familiares de Detenidos y Desaparecidos por Cuestiones Políticas", expresó que la de los "detenidos desaparecidos es una dramática realidad que han reconocido miembros del gobierno de las fuerzas armadas"

Un comunicado de esa organización fue elaborado en réplica a recientes declaraciones del Presidente Roberto E. Viola a la revista estadounidense "Time", en la que éste aseguró que "no hay presos ocultos en el país", y precisó sobre los desaparecidos que "pueden estar muertos, en la clandestinidad o en el exterior.

"Repudiamos toda maniobra que pretenda desvirtuar o silenciar la situación de los detenidos-desaparecidos", dijo el comunicado del organismo y subrayó que "no cejaremos en nuestra justa lucha hasta lograr que se esclarezca la situación física y jurídica de sus familiares.

"El argumento de la guerra como explicación de las desapariciones y detenciones no sólo es injustificable sino insostenible". Señalaron además que la "mayoría de ellas se produjeron mediante procedimientos en domicilios y lugares de trabajo o estudio, así como en lugares céntricos y concurridos", dijo el organismo de los familiares.

EL DÍA

Se consolida en Argentina el apoyo a la Jornada de protesta de la CGT

BUENOS AIRES, 17 de julio (DPA).— Según un trascendente de fuentes sindicales, la Confederación General del Trabajo (CGT) dispuso la realización de un **paro general** de 24 horas para el próximo miércoles.

Saúl Ubaldini, secretario nacional de la CGT, en declaraciones radiales de esta mañana en Buenos Aires, dijo: "Aún no podemos revelar la fecha" (del paro), pero reconoció que en las últimas horas "se consolidó el apoyo" al mismo por parte de "numerosas regionales del interior del país, así como de representantes empresariales de la Argentina".

En los últimos días, los directivos de la central obrera (cuya actividad está prohibida por el gobierno militar), mantuvieron contactos no solo con gremialistas, sino también con políticos de la más diversa extracción y con dignatarios de la Iglesia en relación con la prevista "jornada de protesta".

Por su parte, las fracciones de la Convención Nacional de Trabajadores (CNT) y de "los 20", de menor fuerza cuantitativa de convocatoria, hasta el momento no han adherido al paro aunque varios de sus dirigentes reconocen como válidos los argumentos de la CGT para la realización de la huelga —elevada alza en el costo de vida, desocupación y recesión económica, entre otros— pero ponen el acento en el "carácter político" de la medida que "puede agravar aun más la situación de los trabajadores".